



COMMUNIQUE POUR LA PAIX

Nous, membres des Croyants Unis Pour la Paix, représentant les religions monothéistes du Beauvaisis ; Juive, Chrétiennes, Musulmanes, Bahaïe, nous entendons les souffrances et les colères qui s'expriment dans nos quartiers à la suite de la mort tragique du jeune Nahel à 17 ans, survenue à Nanterre mardi 27 juin 2023.

Nous pensons d'abord à la douleur de sa maman et à celle de sa famille. Nous leur exprimons nos condoléances les plus sincères.

Nous souhaitons également affirmer d'une seule voix que la violence n'est jamais un bon chemin pour exprimer des revendications.

Nous déplorons vivement les destructions d'écoles, de magasins, de mairies, des moyens de transport... Les premiers à souffrir des conséquences de cela sont justement les habitants, les familles et les enfants de ces quartiers.

Dans ces moments difficiles, nous appelons à la confiance nécessaire entre la population et les forces de l'ordre. Nous encourageons nos gouvernants et les élus à œuvrer ensemble, avec les habitants, avec responsabilité, pour ramener la justice et la paix.

Que tous les citoyens, croyants ou non-croyants, soient aujourd'hui plus que jamais des serveurs de la paix et du bien commun.

Nous rejetons la haine et la violence envers tout Homme.

Aujourd'hui, unis dans l'Espérance d'une vie paisible nous affirmons que cette paix est possible en France et dans le monde.

Nous témoignons de notre fraternité entre citoyens.

De cette fraternité nous en sommes les témoins, nous la vivons, nous l'offrons à tous, à la famille de Nahel, et à tous nos concitoyens.

Contacts :

Mail : croyantsunispourlapaix@gmail.com



[croyantsunispourlapaix](#)



[croyantsunis](#)